



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Fuerzas Armadas del Ecuador

Donde la Patria nos necesite, entregamos todo nuestro profesionalismo, con vocación de servicio y compromiso por un país unido y libre de amenazas. [Ver más](#)



@DefensaEc

El señor Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional, se desplazó a la provincia de #Esmeraldas, para supervisar las operaciones militares que se encuentra ejecutando la Fuerza de Tarea Conjunta y destacar el trabajo realizado de acuerdo al Decreto Nro. 111. [Ver más](#)



@DefensaEc

#PLANFÉNIX | Conozca los resultados del eje de seguridad, con corte del 9 al 18 de enero de 2024. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📺 No te pierdas el #EncuentroCultural, de los Museos de la Defensa.

🗣️ Hablaremos sobre el #DíaDeEducaciónAmbiental desde la perspectiva de nuestros espacios culturales. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🎮 ¡Juega, diviértete y aprende en el Museo #CasaDeSucre! 🎮🎮

Visítanos y descubre datos curiosos sobre el proceso de construcción de la nación ecuatoriana en nuestro bingo cultural. 🏠🎯 [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👉 Este fin de semana en el Museo #TemploDeLaPatria rendimos homenaje a los héroes del #Cenepa. 🙏📖

Descubre los hechos alrededor de este acontecimiento histórico y conmemora junto a nosotros el triunfo de la #paz. 🙏🏆 [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Más de 1.000 uniformados buscan armas en la cárcel Regional de Guayas. Primicias

Más de 1.000 policías y militares ingresaron la mañana de este jueves 18 de enero a la cárcel Regional Guayas, ubicada en el Complejo Penitenciario de Guayaquil, de donde se fugó Adolfo Macías, alias 'Fito'. [Ver más](#) Nota Referente [Teleamazonas](#)



Caso Metástasis: la Fiscalía pedirá que Daniel Salcedo salga de la Cárcel 4. Ecuavisa

La fiscalía general del Estado pedirá al SNAI y al juez correspondiente que Daniel Salcedo no permanezca en la Cárcel 4 de Quito. El detenido fue trasladado desde las instalaciones de la Corte Nacional de Justicia hasta ese reclusorio la madrugada del 18 de enero, por disposición del juez Pablo Loaiza. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

<p>Inhabilitan con explosivos tres pistas clandestinas en Ecuador. Teleamazonas Las Fuerzas Armadas de Ecuador inhabilitaron con explosivos tres pistas clandestinas, presuntamente usadas para el aterrizaje de avionetas. Según el Comando Conjunto ecuatoriano, estos espacios podrían ser usados para «ejecutar actividades ilícitas aéreas». Ver más</p>	
<p>Operaciones Militares efectivas en Esmeraldas deja 90 detenidos y 9 reos recapturados. La Hora El conflicto interno en Esmeraldas ha llevado a la detención de 90 personas y la recaptura de 9 reclusos que habían escapado de prisión. La reciente operación policial en el barrio de Codesa resultó en el arresto de cuatro personas y la incautación de 160 paquetes de marihuana. Ver más</p>	
<p>24 presuntos terroristas fueron capturados en El Oro, en la primera semana del conflicto armado interno. El Universo Los sospechosos de incendiar vehículos y buses en Machala y Pasaje son parte de una lista de 24 apresados por el presunto delito de terrorismo en la provincia de El Oro, durante la primera semana de la vigencia del Decreto Ejecutivo 111 con el que se declaró estado de conflicto armado interno a nivel nacional, desde el martes 9 de enero. Ver más</p>	
<p>Cuatro detenidos por formar parte de un grupo de terroristas. La Hora Cuatro personas fueron detenidas en el cantón Valencia, acusados de formar parte de un grupo terroristas dedicado al secuestro de personas. La Policía Nacional también le atribuye la retención de compañeros de su institución. Ver más</p>	
<p>En las parroquias rurales buscan fortalecer la seguridad. La Hora Hasta el momento, en las parroquias rurales de Santo Domingo de los Tsáchilas, no se han presentado inconvenientes sobre hechos delictivos; sin embargo, las autoridades de estos sectores buscan que se dé un control más continuo. Ver más</p>	
<p>Conflicto armado interno ya deja 158 sospechosos de terrorismo detenidos. Primicias Un promedio de 2.620 operativos de seguridad diarios ha ejecutado las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional entre el 9 y el 18 de enero, durante la vigencia la declaratoria de conflicto armado interno. Ver más</p>	
<p>Adulto mayor procesado por tráfico de armas encontradas en Cumbayá. Vistazo Un juez dictó arresto domiciliario para un adulto mayor procesado por tráfico de armas. El sujeto fue detenido en una vivienda de la parroquia Cumbayá, en el nororiente de Quito. Ver más Nota Referente Primicias</p>	
<p>Militares y policía intensifican los operativos. La Hora Durante las noches y madrugadas, se intensifican los operativos para hacer cumplir los últimos Decretos Ejecutivos emitidos por el Gobierno de Daniel Noboa. En Santo Domingo de los Tsáchilas, no se han presentado mayores novedades con el irrespeto al toque de queda. Los ciudadanos evitan salir para no correr riesgos ante la ola de inseguridad que acecha al país. Ver más</p>	
<p>Ecuador tiene que dejar de llevar a los presos a la cárcel que ellos quieren. La Hora Sin la redistribución de presos, los carteles siguen siendo dueños de cada centro. Ahí, los nuevos reos son reclutados, obligados a tatuarse. Otros son amenazados y extorsionados. “Nosotros exigimos que a nuestros familiares los lleven a la cárcel de Esmeraldas, porque ellos son ‘Tiguerones’ y allá es cárcel de ellos”, decían las esposas de presos en la cárcel de El Inca, en Quito, durante un amotinamiento en 2023. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

<p>Las Islas Galápagos se convirtieron en la gasolinera del tráfico de cocaína, denuncia Washington Post. Ecuavisa Aunque en el 2023 no hubo muertes violentas en las Islas Galápagos, las bandas narcodelictivas que afligen al Ecuador continental también afectan a la región insular. Ver más</p>	
<p>Video viral en Ecuador corresponde a despliegue militar en México. Primicias Un video que muestra la llegada de militares se ha viralizado en Ecuador, en el contexto del conflicto armado interno que vive el país por la presencia de grupos crimen organizado y narcotráfico. Ver más</p>	
<p>Cuidado con estas siete modalidades de robo. Primicias #VIDEO En el contexto de inseguridad que atraviesa Ecuador, la aparición de nuevas modalidades de robos en Ecuador preocupa a la ciudadanía. Ver más</p>	
<p>Banda terrorista Los Chonekillers señalados en asesinato de fiscal: esto es lo que se sabe. Ecuavisa Un nuevo hito de violencia se registra en Ecuador. La tarde de ayer, 17 de enero de 2024, el fiscal de la Unidad Nacional Especializada de Investigación Contra la Delincuencia Organizada (Unidot-G), César Suárez, fue asesinado en la Av. Del Bombero, al norte de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Detenidos los posibles sicarios que terminaron con la vida del fiscal. Ecuador Comunica Los dos sujetos portaban armas largas, armas cortas y municiones, tenían uniforme de empresas incluido uniformes de la #ATM para cometer el crimen. Ver más</p>	
<p>El Estado ecuatoriano hoy es más débil. Radio Centro Ecuador Según el mandatario colombiano, Gustavo Petro, La DOLARIZACIÓN hace más rentable para el crimen en Ecuador”, manifestó. Petro señaló que la institucionalidad ecuatoriana fue debilitada. Ver más</p>	
<p>¿Quiénes estuvieron reclusos en la Cárcel 4? El Universo La Cárcel 4, ubicada en El Condado, en el norte de Quito, ha sido el reclusorio al que expresidentes de Ecuador, exministros, políticos y policías han llegado a cumplir sus sentencias por delitos de conocimiento público. Ver más</p>	
<p>Los familiares de alias Fito fueron detenidos en Argentina, informa portal de ese país. Ecuavisa El medio digital argentino La Voz informó hoy, jueves 18 de enero de 2024, que los familiares y otros allegados de alias Fito, líder de la banda delictiva Los Choneros, fueron detenidos en Córdoba, Argentina, durante un mega operativo. Ver más Nota Referente La Hora Nota Referente El Universo</p>	
<p>Ecuador bajo ataque: ¿es viable detener el proceso del cierre de la explotación petrolera en el Yasuní Bloque 43 ITT? Ecuavisa La actual crisis que vive el país por afrontar un conflicto armado interno, sumado un grave déficit fiscal, lleva a algunos políticos a plantear la posibilidad que se mantengan las operaciones de extracción de crudo debajo de una parte del Yasuní. Ver más</p>	
<p>Este es el horario del toque de queda en Ecuador para este viernes, 19 de enero del 2024. El Universo La ola de violencia que se generó en Ecuador a inicios de semana por la acometida de los grupos delincuenciales tras la fuga de alias Fito de la cárcel de Guayaquil, motivó al Gobierno nacional decretar un estado de excepción. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

<p>Sector productivo pide al Gobierno focalizar el toque de queda. Teleamazonas Los representantes de distintos sectores productivos de la provincia de Pichincha proponen al presidente Daniel Noboa que se focalice el horario del toque de queda. Según dicen, esto ayudará a que la economía mejore y se reduzcan las pérdidas que se generan debido al cierre de los locales antes del horario habitual. Ver más</p>	
<p>Ambato sin sancionados por incumplir el toque de queda. La Hora La ciudadanía ambateña ha optado por respetar el toque de queda decretado en Ecuador desde el lunes 8 de enero de 2024. Dentro de los operativos organizados por personal de la Policía Nacional en Ambato no se han registrado personas sancionadas por el incumplimiento del estado de excepción o la libertad de tránsito que actualmente está vigente en el país. Ver más</p>	
<p>Controles continúan durante el toque de queda. La Hora El trabajo desarrollado en la provincia de Loja de Policía Nacional y Fuerzas Armadas durante el Estado de Excepción, ha dejado resultados positivos, brindando mayor sensación de seguridad en la ciudadanía. Ver más</p>	
<p>Horario toque de queda hoy 18 de enero en Guayaquil. Expreso Se cumplen los diez días de estado de excepción en todo el territorio nacional, indicando la obligación ciudadana a un toque de queda. Revisa aquí los reglamentos firmados por el presidente Daniel Noboa. Ver más Nota Referente Expreso</p>	
<p>@FFAAECUADOR Efectivos de @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador realizan una nueva intervención en el Centro de Privación de Libertad #Guayas, controlando el perímetro externo e interno del centro penitenciario. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR <i>Que nuestra bandera ecuatoriana EC flamee siempre altiva y soberana, libre de terrorismo.</i> Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Intervención en la #PenitenciariadelLitoral El #BloqueDeSeguridad, @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador ingresaron al CRS del Guayas controlando el perímetro externo e interno del centro penitenciario. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Resultados de las operaciones del #BloqueDeSeguridad, del 09 al 18 de enero de 2024. @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador trabajan permanente por la seguridad del país. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #ZamoraChinchipe Aproximadamente 333 gramos de SCSF, 21 artefactos explosivos, 38 mts. de mecha lenta y 288 gls. de combustible, fueron decomisados durante un allanamiento en el sector de Chinapintza, en el lugar se capturó a tres miembros de una organización terrorista. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #BloqueDeSeguridad realizó operación militar en el #Bloque10deBastiónPopular de Guayaquil, donde se aprehendió a Carlos Q. alias "Picolín", miembro de los Tiguerones, presuntamente encargado del tráfico de SCSF con: 12 municiones, 5650 dólares en efectivo y SCSF. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

<p>@FFAAECUADOR @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador ejecutando operaciones militares y varios allanamientos en el cantón #LaManá, donde se decomisó: 3 carabinas. 1 arma tipo revólver. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Manabí Realizando operaciones militares de ámbito interno, en #Portoviejo, dos sujetos fueron aprehendidos quienes presentan, boleta de captura por violación y robo de vehículos, en su poder se decomisó: 1 revólver, 13 municiones, 2 radios de comunicación y 1 chaleco antibalas. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #ZamoraChinchipe Aproximadamente 333 gramos de SCSF, 21 artefactos explosivos, 38 mts. de mecha lenta y 288 gls. de combustible, fueron decomisados durante un allanamiento en el sector de Chinapintza, en el lugar se capturó a tres miembros de una organización terrorista. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Aprehesión de un presunto integrante de los Tiguerones en #Guayaquil En el sector de bloque 10 de Bastión Popular, por información de Inteligencia militar el #BloqueDeSeguridad realizó la aprehensión de un presunto integrante del grupo terrorista los Tiguerones con las siguientes evidencias: Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #Tungurahua Durante un allanamiento a una vivienda en Ambato, sector #IngahurcoBajo, se aprehendió a un sujeto de nacionalidad colombiana quien tenía en su poder: 310 municiones de diferente cal. Varias armas cortopunzantes. Varios documentos de evidencia. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Aprehesión de un presunto delincuente con 270.000 dólares en letras de cambio Las Fuerzas Armadas del Ecuador con información de Inteligencia Militar allanó un inmueble en #Ambato, el que pertenecía a presuntos integrantes de un grupo delincuencia. Se aprehendió a un ciudadano de nacionalidad colombiana y se obtuvo los siguientes resultados: Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Aprehendido un ciudadano con arma de fuego en #SantaRosa Las Fuerzas Armadas del Ecuador ejecutó operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el sector Río Negro perteneciente al cantón #SantaRosa, donde se aprehendió a un ciudadano con un arma de fuego tipo de revólver calibre 32 mm, 06 municiones cal. 32 mm y 01 motocicleta, por hacer mal uso de los documentos de porte de armas. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Únete a nosotros. Únete al Reto #SOMOSOLDADOS 🇪🇨; Envía un video de 10 segundos con las indicaciones; envíanos a nuestras redes y se parte del movimiento más grande del país; solo los mejores estarán en el video final que será subido a nuestras redes. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

<p>@EjercitoECU Nueva intervención en el CPL #Tungurahua N. ° 1 #Ambato Las Fuerzas Armadas del Ecuador y Policía Nacional realizaron la intervención en varias celdas del Centro de Privación de Libertad #Tungurahua N.º 1, donde se decomisó armas, sustancias catalogadas sujetas a fiscalización (marihuana, cocaína) y objetos prohibidos. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Presentes en todo el territorio nacional, en cumplimiento a nuestro deber y misión, velar por la seguridad de los ecuatorianos. Nuestro accionar está ligado al respeto permanente de los DD. HH Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Hoy el país está más seguro que nunca. Dale like a este video. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Dos aprehendidos con droga en #Tosagua En #Tosagua durante la ejecución de operaciones por parte de las @FFAAECUADOR , dos sujetos evaden el control militar y se ocultan en un local comercial, ante esta situación se realiza el allanamiento del inmueble, dejando como resultado la aprehensión de dos personas y el decomisó de sustancias catalogadas a fiscalización (droga)👉. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU 📄👉 Conoce las actividades que realiza el soldado del Ejército Ecuatoriano en nuestro Boletín informativo #AsíSomos Edición N.º 208 Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Trabajamos las 24 horas del día por la seguridad de nuestros conciudadanos en todo el territorio nacional, observando en todo momento el respeto a los DD.HH. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Dos presuntos terroristas armados y con explosivos, aprehendidos en #ZamoraChinchipe Fuerzas Armadas allanó un inmueble en el sector Chinapintza, perteneciente a presuntos integrantes de un grupo terrorista, donde aprehendieron a dos personas y decomisaron: Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Aprehesión de dos sujetos armados en #SantoDomingo En la parroquia Valle Hermoso, Fuerzas Armadas lograron la aprehensión de dos sujetos en un auto en cuyo interior se encontraba \$1.580 dólares en billetes falsos. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

<p>@FuerzaAereaEc Las Fuerzas Armadas del Ecuador en la lucha contra el terrorismo y el narcotráfico reactiva las operaciones del equipo de vuelo Twin Otter de la Fuerza Aérea Ecuatoriana, en beneficio de la población y sus familias. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos #CAMEX en todo el territorio ecuatoriano aportando a mantener la seguridad del país. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc "Unidos y cohesionados venceremos". Mensaje del Comandante General de la Fuerza Aérea Ecuatoriana a las damas y caballeros del aire. Ver más</p>	
<p>@ESPEU Nos preocupamos por ti Somos más de 18 millones de ecuatorianos, unidos por un país de paz. Ver más</p>	
<p>@esmilecuador Somos una institución con vocación de servicio y entrega al país. Ver más</p>	
<p>@centro_ejercito INVITACION.....</p>	
<p>@inocarec Dentro de los proyectos que se ejecutan en la #XXVIIExpediciónAntárticaEc, el doctor Christian Naranjo del #Inocar, analiza las comunidades del fitoplancton y su conexión con las condiciones del océano en las bahías de las islas cercanas a #PEVIMA. Ver más</p>	
<p>@infobaeamerica La Policía y el Ejército de Ecuador realizan una operación para confiscar "objetos prohibidos" en la principal cárcel del país. Ver más</p>	
<p>@ECULTIMAHORA !! #ÚltimaHora en #Atacames: Videos ciudadanos muestran el tenso enfrentamiento entre fuerzas armadas y una banda terrorista. En un acto de valentía, los soldados lograron abatirlos en el combate. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

<p>@radiocentroec #ATENCIÓN Una nueva intervención policial y militar se lleva a cabo este jueves 18 de enero en la cárcel regional de Guayaquil, ubicada sobre la vía a Daule. Cientos de agentes han ingresado al reclusorio desde las 05:00. Ver más</p>	
<p>@EcuavisalInforma 📣 Roberto Izurieta, secretario de Comunicación, anunció que una comisión de alto nivel que enviará #EEUU us a Ecuador para ayudar a combatir el crimen transnacional pisará suelo ecuatoriano la próxima semana. Ver más</p>	
<h2>COYUNTURA</h2>	
<p>Interpol emite alerta roja para detener a Xavier Jordán. Primicias Este 18 de enero se informó que la Policía Internacional (Interpol) aceptó el pedido de Ecuador para localizar y detener provisionalmente a Xavier Jordán, uno de los procesados en el caso Metástasis, que investiga los vínculos de funcionarios de justicia con el crimen organizado. Ver más</p>	
<p>Fiscalía investiga a la abogada de Colón Pico por presunto tráfico de influencias. Primicias La Fiscalía inició una investigación previa al fiscal Hugo P. y a Blanca Chicaiza, abogada de Fabricio Colón Pico, el cabecilla de Los Lobos que escapó de la cárcel de Riobamba a inicios de enero de 2024. Ver más</p>	
<p>Blanca Chicaiza, abogada de Fabricio Colón Pico, es investigada por la Fiscalía. Expreso El martes 16 de enero la Fiscalía recibió un parte policial. En él se alertaba de una reunión entre un fiscal de Pichincha y Blanca Chicaiza, abogada de Fabricio Colón Pico, considerado uno de los líderes del grupo de delincuencia organizada Los Lobos. Ver más</p>	
<p>Focalizar el toque de queda, piden sectores productivos de Quito. Primicias Más de 10 sectores productivos se juntaron para pedir al presidente Daniel Noboa una flexibilización del estado de excepción que rige desde el 8 de enero del 2024, y establecer un sistema de semaforización y focalización para cada cantón de la provincia de Pichincha. Ver más</p>	
<p>¿Cuál es la sanción para aquellos que difundan información reservada? El Universo De uno a tres años de cárcel puede recibir como condena aquella persona que difunda información considerada reservada o de circulación restringida, según el artículo 180 del Código Orgánico Integral Penal (COIP) vigente. Ver más</p>	
<p>Metástasis: Fiscalía espera la información de otros 110 celulares. El Telégrafo El caso Metástasis tendrá una nueva etapa. Fuentes cercanas al caso aseguraron que la información oculta de más teléfonos se obtuvo con ayuda estadounidense. Conozca los detalles. Ver más</p>	
<p>"Fue un hecho real y traumático", dice José Luis Calderón, periodista de TC Televisión. Primicias "Desconcierto y desolación" es lo que siente el periodista de TC Televisión, José Luis Calderón, cuando escucha que la incursión armada a este canal, ocurrida el pasado 9 de enero de 2024, se trató de un montaje. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

<p>Bomberos controlaron incendio de una fábrica en Quito. Primicias Un incendio de un inmueble se registró la tarde de este jueves, 18 de enero del 2024, a la altura del puente 6 de la autopista general Rumiñahui, que conecta a Quito y el Valle de Los Chillos. Ver más</p>	
<p>José Serrano pasó de denunciante a investigado por difundir información reservada. Primicias Era junio de 2012 y José Serrano se desempeñaba como ministro del Interior, en el Gobierno de Rafael Correa. Uno de sus más grandes críticos era Mario Pazmiño, exdirector de Inteligencia Militar. Ver más</p>	
<p>El Estado tiene una deuda con los comandos de Taura desde 2008. Primicias La Asamblea recibió una visita sorpresa este 18 de enero. El general (SP) Frank Vargas Pazzos llegó al Palacio Legislativo, en Quito, acompañado por una pequeña delegación de los excomandos de Taura. Ver más</p>	
<p>Preguntas de la consulta popular serán revisadas por tres jueces para evaluar su constitucionalidad. La Hora Hasta el momento se han presentado tres solicitudes de 'Amicus Curiae', un escrito y una solicitud como "terceros interesados", para exponer sus posiciones de rechazo u observaciones a las preguntas propuestas por el Gobierno. Ver más</p>	
<p>Con un escaso presupuesto de \$2,6 millones al año se hace operativos y controles mineros. La Hora "Qué podemos esperar con \$2,6 millones anuales para control, si no es lo que encontramos: crecimiento descontrolado de la minería ilegal", dijo Kathyha Delgado Arévalo, directora ejecutiva de la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales No Renovables, al explicar la situación actual del sector. Ver más</p>	
<h2>OPINIÓN</h2>	
<p>Los recientes aciertos del presidente Noboa. Milica Pandzic. La Hora Es muy fácil enlistar los desaciertos de un presidente en espacios como estos. Y si bien, mencionar los errores de un Gobierno forma parte del ejercicio de reflexión sobre lo que sucede en el país, también lo es mencionar los que se pueden considerar como aciertos, especialmente en un contexto tan complejo y convulso como en el que le tocó gobernar al presidente Daniel Noboa. Ver más</p>	
<p>Destino incierto. Eduardo F. Naranjo C. La Hora Las decisiones que se toman a nivel de Gobierno no tienen una línea que muestre un horizonte diferente al de siempre: beneficio al gran capital y carga a la base de la pirámide social. En tanto las mafias crean nuevas estrategias para permeare el sistema sin perder poder, las masas ciudadanas seguirán soportando el dolor de no ser. Ver más</p>	
<p>Restablecer el Estado de Derecho. Wellington Toapanta. La Hora Casi unánime es el beneplácito por la militarización del país para disuadir y reprimir la ola delincinencial, aunque solo es una medida para remediar los agudos desequilibrios jurídicos, políticos, económicos y sociales. Ver más</p>	
<p>Un arrebato confiscatorio. La Hora Los ecuatorianos estamos tolerando, en nombre de la crisis fiscal, preocupantes arrebatos confiscatorios de parte del Estado. La Ley Orgánica de Eficiencia Económica y Generación de Empleo contempla las vergonzosas autorretenciones mensuales del impuesto a la renta. Las 471 empresas designadas deberán pagar entre el 1,25% y el 10% por ciento de sus ventas cada mes, en calidad de adelanto del impuesto a la renta que deberían cancelar recién en abril de 2025. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

RADIO Y TELEVISIÓN

Intervención militar y policial en centro de privación de libertad 8 – **Telerama 18-enero-2024**

[Ver más](#)



Ejército destruyó puente informal en frontera norte – RTS 18-enero-2024

Por la zona transitaban personas y mercadería ilegal e ilícita en camiones. El año pasado se logró decomisar gran cantidad de droga.

[Ver más](#)



Fuerzas Armadas alertan que terroristas podrían envenenar alimentos donados – TVC 18-enero-2024

La institución prepara un plan de alistamiento para la reserva militar.

[Ver más](#)



Policía y militares intervienen la cárcel Regional Guayas – Ecuavisa 18-enero-2024

Cientos de policías y militares ingresaron la mañana de este jueves 18 de enero a la cárcel Regional Guayas, ubicada en el Complejo Penitenciario de Guayaquil, de donde se fugó Adolfo Macías, alias 'Fito'

[Ver más](#)



En Quinindé y santo Domingo las Fuerzas Armadas detuvieron a cinco antisociales TC 18-enero-2024



Requisa en la Penitenciaría por parte de militares y policías. Telemazonas 18-enero-2024



Cárceles intervenidas por militares y policías. Telemazonas 18-enero-2024



Las FF.AA. fortalecen controles en Carchi – Telemazonas 18-enero-2024

[Ver más](#)



La Fuerza Pública realizó allanamientos a viviendas en sectores calientes en Santo Domingo – Telemazonas 18-enero-2024

Las FF.AA. y la Policía allanaron viviendas en sectores denominados puntos calientes en Santo Domingo de los Tsáchilas, se detuvo a 2 personas y se decomisó sustancias sujetas a fiscalización.

[Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Viernes, 19 de enero de 2024

Más de dos mil uniformados entre policías y militares ingresaron al recinto carcelario de Guayaquil TC 18-enero-2024



Mil policías y militares intervienen pabellones de la cárcel regional. Ecuavisa 18-ene-2024

